



活動をPRする佐々木会長(右)と長澤敏秀支店長



善意の輪がより良い地域づくりへ かぼちゃプロジェクト

大迫地区農家組合協議会と大迫町支店は、8年前から「かぼちゃプロジェクト」に取り組んでいます。

このプロジェクトは、東日本大震災の時に被災地へかぼちゃを届けたことが始まり。地域の子どもたちに農業の大切さや地元でとれた農作物のおいしさを伝えようと、各農家組合で栽培したかぼちゃを地元の保育園や給食センター、福祉施設に贈っています。平成30年度は豊作となり、贈呈後に余ったかぼちゃ約30個を支店窓口で来店者に提供。その際に寄付を募り、皆さんの善意により7377円が集まりました。寄付金は花巻市社会福祉協議会大迫支部に全額寄付し、大迫町内の福祉活動に活用される予定です。

佐々木会長は「喜んでもらえて、カボチャを作った甲斐がある。今後も続けていきたい」と話しました。

首都圏に向けてJA産リンゴをPR ユーモア溢れるPVを制作中



JAや花巻市などで組織する花巻市農業振興対策本部と果樹部会は、JAオリジナルブランド「賢治りんご」を始めとするリンゴのプロモーションビデオ(PV)の制作を始めました。

PVは、プレゼンテーション風。プレゼンター役の男性がJA産リンゴや子どもたちの収穫体験、宮沢賢治などの紹介をします。3月27日には、生産者やその家族、子どもたち約50人が参加し、JA総合営農指導拠点センター(花巻市野田)で撮影をしました。

若手りんご生産者グループの宇津宮邦昭会長は「PVを通して、首都圏の消費者にJA産リンゴのおいしさに気付いてほしい」と話しました。



観客役として歓声や笑いなどのリアクションの撮影に臨んだ参加者たち

今年度の活動に向けて意識統一 食育リーダー「花巻まんまーず」



手順を確認しながら笑顔で調理する会員たち

JAの食育リーダー「花巻まんまーず」は4月17日、本店の農産加工室(花巻市野田)で研修会を開きました。

今年度の活動開始を前に、14人が集まり、リーダーとしての使命感や役割などの意識統一のほか、食育指導するうえでの手順、衛生面などの注意点について確認。料理の幅を広げるため、地元産米をアレンジした料理3品を実際に調理して味わいました。齊藤洋美代表は「元号も変わるので初心に戻り、きちんとした活動をしていこう」と呼び掛けました。

「花巻まんまーず」は、保育園や幼稚園での食育教室以外にも、さまざまな場で講師を務めています。

ワインの香りや味を堪能 平成30年度遠野産ワイン初飲み会



談笑しながらワインを楽しむ参加者たち

遠野地域果樹部会は3月27日、(有)JAとおのライフサービス生活センター(遠野市松崎町)で「遠野産ワイン初飲み会」を開きました。

生産者やJA、行政など約50人が参加し、多田勝之部会長は「醸造を開始して11年目となった。今後も消費者に好まれる飲みやすいワインを提供したい」と挨拶。参加者は、飲み比べながら香りや味を堪能しました。

遠野山ぶどうワインは「涼実紫」を100%使用し、新商品として今年披露となった遠野スパークリングワインは遠野産のぶどうを使用しています。ワインは同市内の酒販店のほか、道の駅「風の丘」で販売中です。

農家とJAの「懸け橋」 令和元年度集落委員委嘱状交付式



阿部組合長から委嘱状を受け取る集落委員

JAは4月、各地域で令和元年度集落委員委嘱状交付式を開きました。

花巻地域154人、北上地域82人、西和賀地域31人、遠野地域100人の集落委員が委嘱状を受け取りました。4地域全体で367人の集落委員たちは、農家とJAの連携を密にする懸け橋を担い、豊かな地域社会の発展に向け活動を展開していきます。また、集落委員を4年以上務め、平成30年度末で退任した23人に、感謝状と記念品を贈りました。

花巻地域は4月12日、花巻市内の温泉で行い、任命者一人一人を呼名したあと、阿部勝昭組合長が代表者に委嘱状を手渡しました。

新酒767点の味わい競う 第100回南部杜氏自醸清酒鑑評会



新酒の香りや味を口含んで確認する審査員たち

(一社)南部杜氏協会は4月2日から4日間、花巻市石鳥谷町で新酒の出来栄を競う「第100回南部杜氏自醸清酒鑑評会」を開きました。

北海道から岡山県まで25都道府県、149の蔵元から吟醸酒337点、純米吟醸酒269点、純米酒161点の合わせて767点を審査しました。4日に行われた第2審では、第1審を通過した吟醸酒192点、純米吟醸酒122点、純米酒65点を仙台、東京、名古屋などの国税局鑑定官や指導機関の担当者など15人が香りと甘み、うま味の調和を審査しました。

岩手県工業技術センターの米倉祐一醸造技術部長は「醸造技術が年々向上していることもあり、例年になくきれいな酒がそろった。米の出来が良く、甘み、うま味、香りのバランスが良く、審査員泣かせだ」と評価しました。